
                                  

 教 授 会 議 事 要 旨   

 

 

日 時  令和元年６月１９日（水） １３：３０～１５：３０ 
 
場 所  会 議 室 
 

河村所長、小川、木本、川幡、木村、道田、高薮、小島、永田、山崎、羽角、佐藤（克）、

青山、伊藤（進）、沖野、横山、井上、阿部、渡部、兵藤、今須、小畑、濵﨑、小路、牧野、

芦、伊賀、平松、朴、狩野、伊藤（幸）、田中、北川、岡（顕）、鈴木、福田、黒田、吉澤、

山口、西部、坂本、吉森、岩田、神田 

                             以上４４人 

オブザーバー：西村（昌）、鹿児島、小川（展） 

（渡邉、井ノ口、堀内、加川、春山） 

 

＜配付資料＞ 

○教育研究評議会（６月１８日）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１） 

○研究科長・学部長・研究所長合同会議（５月２８日、６月４日）について・・・・・・・・（資料２） 

○令和元年度第１回評価委員会（５月２３日）について・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３）  

○コロンビア大学ラモント・ドーティ地球研究所との国際交流協定（部局協定）の 

終結について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

○令和元年度外国人研究者（招へい）の追加選出者について・・・・・・・・・・・・・・・（資料５） 

○研究船航海報告について 

    ・白鳳丸ＫＨ－１９－１次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料６）                   

  ・新青丸ＫＳ１９－４次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料７）                    

  ・新青丸ＫＳ１９－８次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料８）                    

  ・よこすかＹＫ１９－０７Ｓ次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料９）                 

○内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入について・・・・・・・・・・・・・・（資料１０） 

○内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入期間変更について・・・・・・・・・・（資料１１） 

○外部資金の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１２）  

○令和元年度当初予算配分（案）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１３） 

○外国人研究員の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１４） 

○令和元年度学術研究船運航計画（案）について 

  ・白鳳丸ＫＨ－１９－５次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１５）                 

・新青丸ＫＳ－１９－１５次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１６）                 

・新青丸ＫＳ－１９－１６次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１７）                

   ・よこすかＹＫ－１９－０９Ｓ次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１８）               

○研究倫理に関する大気海洋研究所の取組みについて・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１９） 

○令和元年度リサーチ・アシスタント（ＲＡ）の推薦について・・・・・・・・・・・・・・（資料２０） 

 

＜机上配付資料＞ 

○令和元年度第３回理学系研究科教育会議（令和元年６月１０日）について 

○令和元年度第１回厚生委員会（６月１０日）について 

○海の日 白鳳丸一般公開について（机上配付） 

○夏季一斉休業について（机上配付） 

○２０１９年度版大気海洋研究所要覧について 

 

 

 



                                  

 

１．５月２２日（水）開催の教授会議事要旨（案）は承認された。 

 
２．報告事項 

（１）所長から資料１に基づき教育研究評議会（６月１８日）について報告があった。 

 

（２）所長から資料２に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（５月２８日、６月４日）につい

て報告があった。 

 

（３）横山教授から令和元年度度第３回グローバルキャンパス推進本部運営会議（６月１７日） 派遣・

受入WG について報告があった。 
 

（４）所長から机上配付資料に基づき令和元年度第３回理学系研究科教育会議（令和元年６月１０日）

について報告があった。 

 

（５）川幡教授から資料３に基づき令和元年度第１回評価委員会（５月２３日）について報告があ 

った。なお、評価委員会の名称は「評価準備委員会」に変更することとした。 

 

（６）道田教授から机上配付資料に基づき令和元年度第１回厚生委員会（６月１０日）について報告が 

あった。   

 

（７）道田教授から資料４に基づきコロンビア大学ラモント・ドーティ地球研究所との国際交流協定（部

局協定）の終結について報告があった。 

 

（８）道田教授から資料５に基づき令和元年度外国人研究者（招へい）の追加選出者について報告があ

った。 

 

（９）研究船航海報告について 

・小畑教授から資料６に基づき白鳳丸ＫＨ－１９－１次研究航海について報告があった。                   

  ・永田教授から資料７に基づき新青丸ＫＳ１９－４次研究航海について報告があった。                    

  ・山崎教授から資料８に基づき新青丸ＫＳ１９－８次研究航海について報告があった。 

  ・小畑教授から資料９に基づきよこすかＹＫ１９－０７Ｓ次研究航海について報告があった。 

 

（10）伊藤（進）教授から資料１０に基づき内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入について 

報告があった。 

 

（11）伊藤（進）教授から資料１１に基づき内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入期間変更

について報告があった。 

 

（12）所長から資料１２に基づき外部資金の受入について報告があった。  

 

（13）所長から概算要求の結果について報告があった。 

 

（14）その他 

  １）横山教授から２０１９国際研修ガイダンスについてについて報告があった。 

   ２）その他                    

 

３．審議事項 



                                  

（１）所長から資料１３に基づき令和元年度当初予算配分（案）について説明があり、審議の結果、承

認された。 

 

（２）道田教授から資料１４に基づき外国人研究員の受入について説明があり、審議の結果、承認され 

た。 

 

（３）令和元年度学術研究船運航計画（案）について 

・芦准教授から資料１５に基づき白鳳丸ＫＨ－１９－５次研究航海について説明があり、審議の結 

果、承認された。                 

・小松准教授から資料１６に基づき新青丸ＫＳ－１９－１５次研究航海について説明があり、審議 

の結果、承認された。                

・伊藤（幸）准教授から資料１７に基づき新青丸ＫＳ－１９－１６次研究航海について説明があり、 

本提案は次回改めて審議願う案件として、了承された。 

・小畑教授から資料１８に基づきよこすかＹＫ－１９－０９Ｓ次研究航海について説明があり、 審 

議の結果、承認された。                

    

（４）その他 

  １）所長から「2020年度寄付講座助成」の申請について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．その他 

（１）高薮教授から資料１９に基づき研究倫理に関する大気海洋研究所の取組みについて周知があった。 

 

（２）所長から資料２０に基づき令和元年度リサーチ・アシスタント（ＲＡ）の推薦について依頼が 

あった。 

 

（３）小畑教授から机上配付資料に基づき海の日 白鳳丸一般公開について周知があった。 

 

（４）高薮教授から新任教員研修（７月１０日（水）１１：００～）の実施について案内があった。 

 

（５）高薮教授から情報セキュリティ・ポリシー実施手順の策定について周知があった。 

 

（６）所長から夏季一斉休業（８月１３日～１４日）について周知があった。                  

 

（７）所長から受賞祝賀会の開催について周知があった。 

 

（８）所長から安全保障輸出管理制度の説明会開催（７月１７日（水）１３：００～）の実施について

周知があった。 

  

（９）道田教授から２０１９年度版大気海洋研究所要覧の配付について説明があった。  

 

（10）その他 

  １）青山教授から附属国際沿岸海洋研究センターの一般公開実施について協力依頼があった。 

  ２）所長から本部「UTOKYO VOICES」記事制作の推薦について協力依頼があった。 

  ３）所長から附置研ホームページ掲載用記事にかかる取材について協力依頼があった。 

 

 

・次回定例教授会開催日【令和元年７月１７日（水）１３：３０～】について確認があった。 
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